

No quiero ayudar a lavar los trastes

Dax Ulises salgado



Capítulo 1

Trataré de escribir bonito o como dicen los jóvenes pinta, me gusta el vocabulario de la juventud tan espontáneo, cambiante, de doble sentido, en el fondo me siento joven, ojo dije trataré, pero como no es ley, la verdad que no lo haré y escribiré como hablo o mejor dicho como pienso, no significa que éste bien al contrario, definitivamente está mal, y a las pruebas me remito, en la universidad cursaba una clase, por así decirlo de las últimas para graduarse los que ya estaban ahí eran personas que llevaban un 90% de las asignaturas aprobadas, ya casi licenciados por lo cual la exigencia era alta, la cuestión es, estábamos reunidos con el docente que dicho sea de paso se rumoraba en los pasillos que en el desayuno no comía sus cereales con leche, que va, era con limón que se los comía llegaba con una cara de que Dios guarde a sus estudiantes.

-Definitivamente así como hablan escriben -comentó el docente-. Y continuó

-alguien en el informe escribió haigan en vez de hayan, y peor aún puso haigan sin h-.

Todos nos reímos y paso un milagro él también se rió, sólo para aclarar no fui yo el del error.

Entonces como decía el lenguaje de los jóvenes es el mejor, muchas personas me dicen ¿cuántos años tiene?, 31 les contesto, ¡uyy usted esta jovencito, con dientes de leche todavía! ¿Cómo es eso? me pregunto, sí estoy quedando pelón, ya no tengo una muela, sí juego fútbol no puedo correr ni 5 minutos, soy talla 34, ¿Cómo es que estoy joven?, mientras comienzo a escribir luego de meses de pensarlo de posponerlo por el afán diario, el cansancio, mi tercer hijo de 6 meses llora, mi esposa me pide que lo atienda y yo deseo parar de escribir, apagar la computadora y cuando me pida si deseo guardar darle que no que sólo fue una locura que tal vez es la famosa pendeja que le da al ser humano a los 30 o es a los 40 ni sé cuando es esa pendejada en donde cuestiona toda su existencia, su pasado y peor aún su futuro, y es que si lo piensan bien el mundo esta lleno de pendejadas y por ende de gente pendeja.

Me decía una jefa que tuve hace unos años al final todos absolutamente todos son un atajo de pendejos claro esta eso me lo decía luego que un cliente la insultaba o su superior le llamaba la atención, en resumen, utilizaba dicha frase cuando no se hacía lo que ella quería y es que ahí una pendejada que me encanta y que me sorprende, creer que la gente es mala por que no se hace lo que uno quiere.

¡Putá! ¿Quién es uno para tener siempre la razón? y es que analizándolo siempre uno tiene la razón y si se equivoca es culpa de otro, no es tuya,

ejemplos podemos poner cualquier cantidad, éste me encanta y me encanta ya que delegar la culpa no ve género , clase social , religión, no le importa nada de eso , Adán a Dios; la mujer que tu me diste por compañera me dio del árbol, y yo comí, eso en la traducción Reyna-Varela en otra traducción es ; Dios es culpa tuya para que me ponés a esta vieja que no sabe cocinar, el génesis de delegar las culpa.

considerando tal situación es difícil pedirle al ser humano que muera a tal mala costumbre y pensándolo bien y sin el afán de ser parcial, Puta es complicado decir ¡Sabes que, me caguei, honestamente admiro a las personas que son así de hecho las considero maduras , inteligentes hasta sabias ya que colocándose en el otro lado de la situación ver que alguien no acepte que se equivocó, citando a Osho : eso es feo, ¡Put a veces al primer pendejo que ven lo culpani. Quién no ha escuchado o hasta la ha utilizado la frase? Es que usted no me dijo, eso significa (por eso me cague, por usted).

A veces se puede utilizar esa frase pero en ocasiones es hasta ofensiva , provocan a la gente a enojarse a explotar a mandarlas a comer algo que no se come, es ahí cuando medito y digo , ¡Put a esa doña tiene razón, la considero una persona adelantada a su tiempo por llegar a tal conclusión pero como las pendejadas se pueden superar y todos estamos expuestos a cometerlas en cualquier momento , no se requiere de mucho tiempo para concebirlas basta un instante, les demostraré ; un día ella olvida llevar unos obsequios a unos clientes,mi jefa, la misma de la frase célebre, me llama por teléfono y me dice en un tono fuerte y de enojo; ¡usted no me ayuda a pensar!, puse una cara de sorpresa o mejor dicho una cara idónea para hacer un meme es que no se como expresarlo con palabras lo que mi lenguaje corporal mostró.

Pensé: ¡Put a y es que soy un suplemento para la memoria, no joda compre vitaminas, haga crucigramas, haga el amor más seguido con su marido para liberar tensión y despejar la mente! , obviamente eso no le dije, aunque se lo merecía, antes bien le pedí disculpas y le dije que no iba a volver a pasar , ¿Cómo putas lo iba hacer? no lo sé, ahí fue cuando la frase de mi jefa tenía mayor razón, todos son pendejos, incluyendola a ella por decir tal barbaridad y más yo por aceptarla.

Relataré algunas experiencias las cuales considero que a la mayoría de las personas comparte o puede ser que no y sólo escriba galón otra frase de los jovenes la cual significa un pendejo que habla bastante ,sin embargo, lo positivo es que los distraeré un poco y tal vez se sientan afines con lo que manifiesto o consideren que es una pendejada nada más.

Iba abordar un bus en el centro de la capital de Honduras eran aproximadamente las 3:00 pm de un sábado, ese día salí tarde de mi trabajo, no recuerdo porque ya que normalmente se sale a las 12:00 pm , llego a la estación de buses me acerco por la parte de atrás de la unidad

de transporte la puerta estaba cerrada me asomo buscando la puerta de adelante para encontrarme con la misma situación, mi reacción es sentarme en la banca de espera, alzo la mirada hacia las ventanas del bus que esta aparcado frente a mi cuando me habla un niño y me dice con su voz dulce e infantil, ¡señor, señor dígame al conductor que le abra, aún hay asiento!

Cualquiera estaría agradecido con la actitud del menor y de hecho eso expresé con lenguaje verbal y corporal o sea le dije gracias y le sonreí, aunque lo que me perturbó y hasta el día de hoy reconozco que fue el inicio de otra etapa de mi vida , ¡señor , señor! , ¡puta! era como las películas se repetían esas palabras en mi mente por todo el camino y para colmo de males esos buses se tardan y yo me bajaba en la última estación.

No sé si estaba en negación o no me había dado cuenta que ya no era un joven , ¿Cómo no lo noté? ya tenía como 10 años de trabajar en el lugar donde estaba en ese momento ya tenía 2 hijas, ya miraba noticias en la televisión, hablaba de política, no podía ver una película completa ya que me dormía , ni con mis hijas noté que ya estaba en otra etapa de mi vida, si estaba en otra etapa de soltero a casado , de hijo a padre pero me consideraba joven , pero ya no lo era. Puede ser que estoy exagerando pero así me sentía y no voy a venir a decirte que no hice esto que no logré aquello al contrario disfrute mi juventud pero creí que aún estaba en ella.

Es por eso que utilizo jerga de la juventud todavía la siento parte de mi aunque me digan ¡señor señor!, no estoy tan viejo, no estoy joven , peor sería que me dijeran Don, eso me lleva a la siguiente pendejada , entonces ¿Dónde estoy?, ya no soy el mismo, ya no me puedo comportar igual, ni hablar igual, ya no puedo decir puta, estoy de acuerdo que he dicho puta un montón de veces y no van ni 5 páginas pero es un expresión que dicho sea de paso la utilizo más cuando pienso , por ejemplo llega un cliente faltando 5 minutos para concluir con mis labores y llega a realizar el trámite mas tardado y tedioso, yo pienso: ¡puta no pudo venir antes!, pero mi voz y mi cara reflejan: ¡Buenas tardes en que puedo ayudarle!, mentiroso es quien no lo ha hecho.

¿Ya no me debo comportar igual?, ¿Tengo que cambiar mis amistades?, ¿Empiezo a comer saludable? ¿Guardo monedas? , o sea ¿Qué hago? , esas preguntas son las fáciles las difíciles son , ¿He madurado? , ¿Cuándo me dicen puro niño ya no es un halago?, quiere decir que no maduré, ¿Será que soy parte de un grupo de la población que llaman adulto joven?, puede ser, el detalle está en que si ya no soy un joven que importa citando a Osho nuevamente como puede ser posible que la juventud sea la cúspide de nuestra vida, si no esta al final de la misma, cada etapa es importante, la niñez, juventud ,adultez, vejez y cada una trae con si enseñanzas , conflictos , emociones , fracasos y victorias que

marcarán nuestro camino y de nosotros dependeran como las utilicemos y el provecho que saquemos de ellas.

Ven que no soy tan pendejo como creen , yo se que hay gente que con sólo verle la cara o un gesto , alguna actitud, uno piensa este si es pendejo y es que pendejo es sinónimo de muchas cosas como por ejemplo: grosero, pedante, prepotente , cosas que son tan fáciles para los adultos , y es que para mi pendejada es aquella cosa que no se hace por desconocimiento al contrario se hace con alevocía, predemeditación y hasta ventaja busca su mesquina conveniencia afectando a otros hasta el punto de indignarlos, pero la pendejada es tan grande que eventualmente también afecta a quien la cometio , algo tan maquiavélico solo puede ser pensado por un adulto, los niños no tienen esa facultad.

Estaba en el colegio en ciclo común para ser exacto , tenía un buen grupo de amigos con los cuales departiamos en las afueras de nuestro amado centro de estudios en el puesto de venta de frutas de un compañero o mejor dicho del padre de un amigo, nunca comprabamos nada, es más él nos regalaba de vez en cuando alguna fruta de la temporada ya sea un banano , ciruelas o una pedazo de sandía, lo único que puedo hablar de él serían solamente virtudes o utilizando la jerga de los jovenes él era calidad, aparte de ser compañero en las clases éramos prácticamente vecinos y él siempre se mostró amigo, por las circunstancias de la vida yo me fui de la colonia en donde viviamos no así del colegio en el cual fuimos compañeros por tres años.

Un día estabamos reunidos en el punto de encuentro de siempre cuando derrepente aparece el padre de mi amigo con voz fuerte y colerica me grita así: ¡Hey usted! ¿Y su papá?, ¿Qué piensa?, ¿Cuándo me va a pagar? , ¿Cree que yo trabajo para el?.

¡Putá!, ahora que me recuerdo me da risa , todo lo contrario en aquel momento, no sabía como reaccionar solamente sentí una pena, furia, quería salir corriendo, se creó un silencio total y todas las miradas se dirigieron a mi, creo que mis compañeros sintieron pena ajena, algunos se hicieron como que no habían escuchado , lo cual agradecí en ese momento y más aún que nunca mencionaron algo al respecto. Lo único que le pude decir fue: Yo le voy a decir a mi papá, no se preocupe, lo más prudente era irme inmediatamente de aquel lugar antes que me dijera más cosas y es que a veces entre menos se sabe menos se sufre.

Llegué a mi casa y como buen hijo chismoso le conté a mi madre antes que a mi padre , ya se imaginarán la fiera en que se convirtió mi madre una combinación de alien con un orco del señor de los anillos, fui a cambiarme de ropa cuando salgo de la habitación mi madre ya se había ido , ¿Cuál almuerzo? , ¿Cuál deje encendida la estufa?, esa señora iba como dicen los jóvenes maleada , yo pensé , ojalá no encuentre a mi papá, no es mal padre , talvez el dinero era para la casa, yo no quiero

quedarme sin papá, ni quiero que mi madre vaya presa.

Regresó la señora a la casa, se sienta y agacha su cabeza , acerca sus manos a la cara y comienza a llorar ,

-Mami ¿Qué le pasó?- le dije, ella seguía llorando y llorando vuelvo a preguntar

-¿Qué le pasó? mami, no llore- Le paso un vaso con agua para que se calme , ella lo toma, exhala, se limpia la cara y me dice :

-¿Sabes cuánto le debía tu papá al señor?

-¿Cuánto?- le pregunto,

-5 lempiras- me contesta

Para que tengan una idea en ese tiempo el pasaje para abordar un bus público se costaba en 5 lempiras y mi madre para ir a pagarle al señor tomo 2 buses o sea gasto 10 lempiras.

No cuestiono el valor que adeudaba mi padre, deuda es deuda por minúscula que parezca , mi padre debía de pagar, lo que cuestiono yo es la actitud del señor conmigo o sea yo tenía 13 o 14 años no recuerdo cuanto exactamente iputa! es un pendejada involucrar a los niños en los tratos de los adultos puede ser que estoy tomando una postura de victima pero al menos yo no le cobraría a un niño con quien no he realizado ningun convenio y pendejo sería hacer un trato de dinero con un niño, se imaginan ; Aquí te presto dinero firmeme este pagaré o letra de cambio , no pensó en la vergüenza que sentí frente a todos mis amigos, Sólo un adulto puede ser tan pendejo.

Unas personas Evolucionan en sus pensamientos van más allá, pero otras simplemente involucionan se vuelven pendejas algunas ocasiones por increíble que parezca los títulos ayudan , las licenciaturas las maestrías, los doctorados no causan el efecto deseado , ¿Cuántas veces se ha escuchado la frase?, Parece que no fue a la universidad es malcreado, pedante, grosero y mi favorita ya que engloba todo, es pendejo. No utiliza las reglas más elementales de cortesía, saludar, gracias, por favor , de nada , sencillas palabras con grandes resultados, y digo resultados ya que provocan una sensación de confort para quien las recibe y por ende un respeto y admiración para quien las utiliza , muchos dirán que tiene que ver eso con la universidad a mi punto de vista mucho, si formas parte de un número muy limitado de la población, digo limitado ya que la mayoría no finaliza la educación primaria, se espera mucho de ti , y ven que no puedes hacer lo esencial, lo que te fue enseñado en tu casa, no se puede

esperar más de alguien así.

Ejemplos de ese tipo todos hemos vivido el jefe que no saluda, que no pide las cosas por favor no tiene cortesía ni con las mujeres, la educación no lo humanizó al contrario lo convirtió en un dios, claro según su criterio.

Estoy sonando un poco pendejo verdad así como que solo yo tengo la razón en todo , mientras lo leo y lo leo y lo vuelvo a leer me da esa impresión pero para que vean que soy muy sincero o por lo menos trato y que no me quiero dar con la piedra en los dientes les contaré que gracias a mi es que me he dado cuenta de las pendejadas, yo contribuyo en a esa larga lista de pendejadas de la humanidad y algunas hasta me atrevo a decir que sobrepasan las que les he relatado.

Mi hija de 3 años cierto día me quiere colaborar con lavar la ropa o sea echarla en la lavadora

-Sí mi amor ayudeme , lleve esta ropa a la lavadora y la echa ahí- Le dije Que buena niña la verdad , es la que más se parece a mí, regresa la niña en donde yo me encontraba

-Papi esta cerrada- Me dijo La puerta que da hacía la lavadora pienso ,lo cual me sorprende ya que cuando fui a conectar el aparato tuve el cuidado de dejar abierta la puerta, y como buen pendejo le digo

-Amor, ábrala,-

-No papi- me dice esta cerrada La interrumpo y le digo

-Ábrala-

-Papi- me dice y la vuelvo a interrumpir

-Hija hale con fuerza y así abre la puerta-

-Papi- repite, y la vuelvo a interrumpir,

-Pucha Camila abra esa puerta y meta esa ropa , usted dice que quiere ayudar y no ayuda- Cabe aclarar que pucha es una manera sutil, inocente, adornada de decir puta , ya en este momento hay algunos que me estan juzgando y diciendo como le dice a la niña , y si acepto fui pendejo pero asi le dije no voy a mentir dije pucha y eso significa por más que quieran ocultarlo, significa puta. Regresando al asunto mi esposa quien esta escuchando todo y con esa capacidad materna en las mujeres para entender a sus vástagos.

-Déjala que hable-

- Tenés razón -le conteste dirijo la mirada hacia mi hija como señal de que hablara

-Papi esta abierta la puerta de atrás (es la que da hacia la lavadora) pero esta cerrada la lavadora (ella no alcanza).

Putá que pena , que pendejo, y todo por que por no dejarla hablar, así pasa en muchas cosas de la vida, no escuchamos instrucciones, no escuchamos ordenes, no escuchamos el agradecimiento, no escuchamos las oportunidades, peor aun no escuchamos las advertencias.

Ese ejemplo es por no escuchar, pero hay algo peor y es hablar , hablar, hablar muchos hablamos hasta por los codos y esa es nuestra condena o como dice un refrán por la boca muere el pez.

Un día normal en mis labores confirmando una constancia de trabajo como no llevé almuerzo le digo a un compañero que ajustemos algo a lo que el me responde que si , agarro el teléfono, marco el número y me contestan, así que digo,

-Buen día le saluda Dax Salgado de la empresa XXX para confirmar una constancia de trabajo,

-Si claro me dicen, espere un momento- Pasa mi compañero en ese momento y me dice ,

-Ya encargué un pollo , son tantos Lempiras los que nos toca poner, después me los das- Y viene el pendejo o sea yo y le contesta,

-Ese pollo me hizo daño la última vez, me dio una diarrea , pero ni modo ,tené mejor te doy el dinero ahorita,no quiero que andés hablando mierda de mí que no te pago- Todo eso se lo dije en broma y el entendio la broma ya que se rió

-Jodas que gran culo sos-me contestó, como veran ambos somos muy cultos para hablar se nota que hemos leído mucho.

Escucho que me dicen por el teléfono,

-Hola-

-Si- le digo Me preguntan ¿A nombre de quién está la constancia?, de fulano de tal, para no hacerlo largo me da toda la información que requiero , le agradezco por brindarmela, y antes de despedirse Le voy a

dar un consejo- me dice,

-Si claro-

-Cuando hable por teléfono y lo tengan esperando tápelo para que no lo escuchen- Se me cae la cara de vergüenza ya que la señora me escucho diciendo mierda a mi compañero y de paso se dio cuenta que comeríamos pollo el cual me dio diarrea, tal vez lo último no le sorprendio ya que el ser humano tropieza con la misma piedra dos veces, pero el hecho que utilicé la palabra mierda, creo que si la ofendio,

-Me disculpo, no volverá a pasar- le dije,

-Esta bien- y colgó.

A las dos horas mi jefa pregunta ¿Quién llamó para confirmar una constancia de trabajo?

-Yo- le contesté

-Me acaban de mandar un correo, que la señora de la empresa se ha quejado de usted, dice que es un malcreado, como es posible que tengan gente así trabajando y que esta muy molesta- Expresó mi jefa ¡Putá me cagó y sin comer aún el pollo que me facilita esa acción!, en un momentito me metí a un problema , ¿gracias a quién? , a mí , por pendejo, por andar hablando pendejadas en el lugar menos indicado.

Llámela me dice mi jefa y se disculpa, con una cara de vergüenza , preocupado por que no sabía que iba a pasar en mi trabajo, tomé el valor y pensé, ni modo quien me manda de pendejo,

-Licenciada yo fui quien llamó hace rato para confirmar la constancia, quiero ofrecerle disculpas por el mal momento que le hice pasar , actué mal y lo reconozco , no volverá a ocurrir-. Le dije

-Yo lo hice como una crítica constructiva, para que mejore- Me contestó

-Y se lo agradezco, voy a mejorar, se lo prometo- le dije Sin embargo mi pensamiento era, ¡coma mierda, no ve que hasta me pueden correr por lo que acaba de hacer, acepto que no debí usar esa palabra pero puta ni que se lo haya dicho a usted!. Tanto se ofendió que tenía que llamar, ¿no perdió tiempo en hacer eso? , ¿Es acaso su empresa? , ¿No me había dicho a mí ya? me disculpe no le basto eso vieja pendeja, ojo eso pensé, pero le repetí

-disculpeme licenciada que pena con usted-.

Y es que analizando las pendejadas nos salen más fáciles a nosotros los hombres, no puedo explicarlo por que , sólo les recomendaré el libro: Por que las mujeres los prefieren pendejos. Pero mediten en un amigo , compañero de trabajo, hermano, padre, todos estos por si tienen dudas, antes piense en usted mismo si es hombre, soy de la teoría que con ver sus propias acciones llegará a tal conclusión y no habrá la necesidad de ver otros ejemplos.

Estaba platicando con un buen amigo el cual atrevesaba en un gran crisis económica , ante tal situación se planteó dos escenarios, uno de ellos era salir de su trabajo y pedir que se le reconocieran todas las prestaciones las cuales no iban a ser para él , todo iba a quedarse en la misma institución ya que adeudaba varios préstamos lo malo de éste escenario es que quedaría desempleado y como estaba la situación en el país era una locura.

La otra opción consistía en que lo cancelaran, le reconocieran todas sus prestaciones y lo recontrataran. Esto era un sueño ya que no es bien visto que se hagan tales situaciones, si lo hicieron con un colaborador el resto también exigiría que se le ayudara de igual forma.

Le aconsejé que lo hiciera, lo peor que podía pasar es que le dijeran que no, le recomendé que se atreviera considerando que es buen empleado, obteniendo reconocimientos por su desempeño en la institución. Planeamos un estratagema infalible con argumentos dignos de ser considerados algunos hasta exagerados y dramáticos, llegó el día de enfrentarse con la realidad , pero como dicen no hay peor lucha que la que no se hace , en efecto mi amigo fue expuso su situación , luego le toco escuchar. Yo estaba tan impaciente que no soporte a que él me contara así que lo llamé y le dije,

-Putá vos como te fue-

-Bien- me contestó , Un bien así como seco sin ánimo ,

-Contame que te dijo-

-La verdad me dijo que no, que no había presupuesto para hacer eso, pero sí yo quería podía ir buscando trabajo y que ayudaría a que me dieran todas las prestaciones-

-Putá que cagada , ni modo , pero ánimo, no te pongas pendejo- Lo motivé y me despedí, quedé pensando en lo acaecido , y pensé: Putá, ¿Cómo es que no hay presupuesto y si le puede conseguir todas las prestaciones?, vuelvo a llamar a mi amigo le manifiesto mi inquietud a lo que él me responde,

-Sí yo pensé lo mismo- Me contestó

-Y por que no le dijiste nada-

-Putá vos ni que fuera pendejo, el viejo no encontraba la forma de decirme que no me iba a ayudar, que no sabía lo que estaba diciendo, que querías que le dijera , Licenciado no sea pendejo y mienta bien- Me dijo mi amigo

-Putá tenés razón- le dije.

Ahí un ejemplo de que las pendejadas de donde vengas tiene que ser aceptadas su jerarquía es respetada, es el pendejo alpha.

Y ahí está mi amigo todavía mal económicamente pero con una gran enseñanza, es importante saber mentir de lo contrario quedás como pendejo.

Estas son sólo algunas de las pendejadas que he vivido por obvias razones no cuento más de las que he hecho, ni que fuera pendejo, pero si tengo un aporte significativo en ese ámbito, la última es decirle a mi esposa que estoy escribiendo un libro que nos hará ganar algo de dinero extra, cuando la verdad está pendejada parece un desahogo más que algo productivo bueno para mí sí es algo positivo ya que con esto evito ayudarla a lavar los platos que se utilizaron en la cena , ella sabe que es para no ayudarla , lo veo en sus ojos, su rostro refleja compasión y sin que me lo diga yo sé que ella piensa: Este pendejo cree que no sé que no me quiere ayudar, pero pobrecito lo voy a dejar.

Así que el mundo está lleno de pendejadas estas que compartí sólo son las cotidianas, como dice un amigo sólo son un pelo , hay otras que son de grandes dimensiones como las guerras, el racismo, el odio, la discriminación y podemos seguir mencionando más y más pero esas tienen que ser abordadas por personas expertas en dichos temas, sólo diré que son pendejadas ya que nada debe de estar por encima del amor, la vida, la paz, el perdón, la familia.

¿Qué hago para ya no hacer más pendejadas? , ¿Qué hago para ya no ser pendejo?, le respondo fácilmente nada no puede evitarlo, recuerde que ahora las pendejadas se llaman errores humanos y algunos lo han llevado a otro nivel y llamarlo experiencia.

Puede mitigarlo, eduque su mente y su corazón , practique muchos valores y si puede todos mucho mejor , escuche más y hable menos , reconozca sus errores , rodeese de personas que usted admira y que considera que son buenas y que le pueden dejar un aprendizaje.

Siempre hay algo bueno hasta de lo malo, dicen que la televisión vuelve pendeja a la gente y puede ser cierto no lo discuto pero examínelo todo y saque lo bueno, una vez en un capítulo de los simpson el abuelo dijo algo que me marcó, lo parafrasearé: el error de nuestra generación es haber educado esta generación refiriéndose a la generación de Homero quien es su hijo, ¿Cuántas veces hemos escuchado que lo de antes era mejor por el hecho de ser antiguo? en algunas cosas puede ser que sí en otras simplemente no, estamos aquí ahora en esta situación es por las decisiones pasadas, entiendo que hay un momento en la vida en que uno elige si quiere ser pendejo o no, pero hoy por ejemplo estamos colaborando más a producir pendejos.

Internet, música, modas, redes sociales, y esas cosas no son las malas , lo malo es como se usan, en el colegio, busquen información de algún procer nacional, y donde profe, dice el estudiante, en internet contesta el profesor, y luego llegan con tareas del rincón del vago.

Entregate aún no te siento, deja que tu cuerpo se acostumbre a mi calor, fragmento de una canción de Luis Miguel, pero como el estudiante aprendió a solo copiar y pegar del rincon del vago se vuelve artista, si es que se le puede llamar así , y canta, ahora te la meto yo, ambos tal vez buscaban el mismo fin no lo voy discutir , sin embargo se le agradece a Luis Miguel que no fue tan directo como bad bunny. Niñas de 13 años diciendo que no saben que hacer con su vida que es demasiada complicada , puta digo, de la sorpresa que me causa , y comparo , yo a esa edad aún ni me bañaba, andaba jugando pelota con mis amigos , pausa reflexiva, puta sólo jugando pelota pasaba, más de 20 años jugando y nunca aprendí a jugar bien, que cagada.

Regresando al tema no disfrutaban sus niñez por diversos factores pero el principal por pendejas, por querer hacer cosas que no van conforme a su edad.

Sólo me resta decir trate de no concebir tantas pendejadas, practique la empatia, le ayudara a alejarse de ellas no totalmente ya que es casi imposible pero si las desarrolla aprenda de ellas, para no volverlas hacer, yo trataré, lo prometo y no como mi promesa de tratar de escribir bien, perdón de hecho si hay errores ortográficos como el que mencioné al principio pero es que final si tuve que ayudar a lavar los trastes.